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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Концепция Архитектурно-градостроительного развития городов (На примере городов Чанша и Бэйхай)».  В данной работе представлен результат анализа проблем модернизации и развития старых городских территорий в городском планировании. В научной работе рассматриваются ключевые проблемы в развитии городов, а именно недостаточная развитость культурной сферы и функциональный дисбаланс. Исследованы основные факторы культурной и пространственной композиции в городе. В ходе работы оптимизирована пространственная и функциональная планировка района с помощью современных инструментов проектирования, основанных на потребностях жителей района. Данные изменения нацелены на повышение жизнеспособности старого города и предоставляют больше возможностей для экономического развития. Задачи исследования: 1.Изучение тенденции градостроительства в КНР и за рубежом. 2. Исследование фактической ситуации развития в отдельных китайских городах. 3. Изучение перехода и интеграции городской истории и культуры в пространственную форму и функциональную конфигурацию зданий, сочетая отечественный и зарубежный опыт развития. 4. Расширение возможностей развития исторических кварталов путем планирования строительства исторических кварталов и новых городских кварталов. В диссертации проведен анализ смежных областей, с целью дополнения современных функций и стимулирования жизнеспособности района. Исследование предоставляет теоретическую основу и руководство по развитию пространственного планирования исторических городских районов. В качестве примера, в работе проведен комплексный анализ существующей ситуации отобранных объектов. По итогу были представлены концепция и рекомендации по развитию на территории.
        

        
          Theme of graduate qualification work: "The concept of architectural and urban development of cities (On the example of the cities of Changsha and Beihai).  This paper presents the result of the analysis of the problems of modernization and development of old urban areas in urban planning. The research paper examines the key problems in urban development, namely the lack of cultural development and functional imbalance. The main factors of cultural and spatial composition in the city are investigated. The work optimizes the spatial and functional layout of the area using modern design tools based on the needs of the inhabitants of the area. These changes aim to increase the vitality of the old city and provide more opportunities for economic development. Research objectives: 1. Study of the trend of urban planning in the PRC and abroad. 2. Investigation of the actual development situation in selected Chinese cities. 3. Study of the transition and integration of urban history and culture into the spatial form and functional configuration of buildings, combining domestic and foreign development experience. 4. Expanding development opportunities for historic neighborhoods by planning the construction of historic neighborhoods and new city neighborhoods. The dissertation analyzes related areas to complement contemporary functions and stimulate neighborhood vitality. The study provides a theoretical framework and guidance for the development of spatial planning for historic urban areas. As an example, the work conducted a comprehensive analysis of the existing situation of the selected sites. As a result, a concept and recommendations for development in the area were presented.
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